



西川副小学校

西川副小学校だより

第1号

学校教育目標:よく学び 助け合う 元気な子の育成

～かしこく やさしく たくましく 笑顔輝く西っ子～

自分を大事に そして人を大事に！ 自分で考え、動きます！

令和5年4月11日

文責 校長 大石 文枝

令和5年度が始まりました！

令和5年度がスタートしました。春休み中に満開だった桜もすっかり葉桜となり、季節は春を迎えました。新学期が始まって、5日目となりました。学校は、子どもたちの活気にあふれています。長期休み明けにいつも感じることは、子どもたちの明るい声があつてこそその学校だということです。昨年度に引き続いて今年度も、校長として勤務をさせていただくことになりました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

1年間勤務して改めて思うことは、西川副小学校は保護者や地域の皆様が本校教育に対して温かいご支援やご協力をいただいているからこそ、充実した学校教育を行うことができているということです。今年度も学校・家庭・地域の連携をさらに進めてまいりたいと思っております。これまで同様、ご支援とご協力をお願いします。

子どもたちは、一つ上の学年に進級し、新しい気持ちでスタートしたと思います。変化があるからこそ、そこでの学びや成長も期待できます。まずは、新しい学級での話を、たくさん聞いてあげてください。そして、応援や励ましの声かけをお願いします。

☆新しい職員の紹介☆ よろしくお祈いします

本年度から勤務をする先生方

10名が新たな職員です。前任者同様、がんばります。よろしくお願いいたします。

総勢32名の職員集団となりました。全職員で一致団結し、学校教育目標である「よく学び 助け合う 元気な子 ～かしこく、やさしく、たくましく 笑顔輝く西っ子～」の育成を目指します。また、今年度は目標を達成するために「自分を大事に そして人を大事に！ 自分で考え、動きます！」という新たな指針を設定しました。

これからの未来は様々なことの変化が更に激しくなり予測することがますます難しくなるといわれています。そういう未来を切り開いていくには、みんながかけがえのない存在としてまずは自分自身を大事にすること。そして、人は周りの人々との関わりの中で生きていますので、人（友だち）も大事にしながら共に成長していくということを基盤におきます。更に、今の自分から1歩高みを目指して踏み出すために、誰かの指示を待って動くのではなく「自分で考え、行動する」ことに取り組みます。子どもたちには、さっそく、始業式に今年度のがんばることとして話をしました。もちろん職員も同じ指針で、「人（子どもたち）を大事にし、子どものためになることを考え、それを行動に移していく」ことを確認しています。

令和5年度、子どもの新たな良さを引き出し、認め、ほめ、「明日も学校に行くのが楽しみ」だと全ての子どもが言えるような笑顔のあふれる学校・学級づくりを全職員で行っていきます。

長い1年間には、子どもたちも様々な悩みが出てくるかもしれません。何かご心配なことをキャッチされたら、遠慮されずにすぐに担任や学校にお知らせください。一緒にお子様の成長について考えていきたいと思っております。

◆自転車のヘルメット着用努力義務◆

ご存じの通り、改正道路交通法の施行に伴い、4月1日から全ての自転車利用者にヘルメット着用が努力義務化されました。

「県警によると、県内で過去5年間に自転車乗車中の死亡事故で13人が犠牲になり、約7割が頭部に致命傷を負っているという。ヘルメットの着用者はいなかった。」(毎日新聞令和5年3月30日から)更に、交通企画課の方の話として「ヘルメットが非着用だと致死率が約2倍になり、頭部を守ることが一番大切だ。」とも書かれていました。子どもたちの大切な命を守るためのヘルメットです。あごひももしっかりとつけて乗るようにご指導ください。

4月行事予定

* (お願い)歩いて登校を基本に! *

昨年度の学校だよりでも書かせていただきましたが、新年度になりましたので、改めて保護者の皆様をお願いをします。本校は、学校教育目標に「元気な子/たくましく」を掲げています。そのために病気や怪我等特別な事情がある場合を除いて、「歩いて登下校」を原則としています。朝の登校の様子をみていると、昨年度、毎日学校西の橋のところや学校前のバス停まで送ってもらう子がいました。歩かせるのが不憫で・・・等、ご心配をされるお気持ちちは分かるのですが、目先の子どものことではなく、将来を見据えたところから子どもを育てていきましょう。これからを生き抜く子どもたちには「たくましく生きる強さ」が必要です。長い道のりを歩くことで少々のことではへこたれない強さを育てていきましょう。そのためには、早寝早起きの規則正しい生活も重要です。「しっかりと睡眠をとって、早く起き、朝ごはんをきちんと食べて、長く歩く」ことをがんばらせてください。

なお、遠い地区の子どもさんも、どこから歩けるのかを親子で話し合ってみてください。

- 7日 (金) 令和5年度始業式、赴任式
いじめ・いのちを考える日
あいさつ運動：川副町青少協
- 10日 (月) 給食開始、委員会活動
- 11日 (火) 2～6年生入学式の練習
6年生入学式準備
※5年生以下給食後下校
- 12日 (水) 入学式
- 13日 (木) 本部役員会 19：30～
- 17日 (月) 地区子ども会
1年生給食開始
- 18日 (火) 5・6年生学力・学習状況調査
(国・算)
- 20日 (木) 家庭訪問1日目
PTA 専門部会 19：30～
評議員会 20：00～
- 21日 (金) 学年集会、家庭訪問2日目
- 24日 (月) 家庭訪問3日目
- 25日 (火) 尿検査、家庭訪問4日目
- 28日 (金) 西っ子タイム (顔合わせ)
1年生を迎える会
- 29日 (土) 祝日 昭和の日

※5月2日 (火) は午後から授業参観、学級懇談会、PTA総会を開催します。連休の中日となりますが、予定にいられておいてください。